
「神戸川の河川環境等に関する協議会」の協議の方向性

飯野委員からの提案

①神戸川問題の経緯について、過去の覚書・確認書も含め、
資料・データに基づき、時系列で整理する。

②①と並行して、平成２９年確認書に基づく、出雲市から協
議会へ課題提起のあった１５項目（平成２９年１０月１８日
付）の検討を、必要に応じて過去の経緯の確認も含め、行
う。

なお、②のうち、中間検討に向け必要な事項・調査内容につ
いては、優先的に議論を行う。


